

Acciones afirmativas en la democracia: **IEEM**



En un esfuerzo conjunto entre el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) y la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (**CODHEM**), se llevó a cabo la Conferencia Magistral "**El Impacto de las Acciones Afirmativas en la Democracia Mexicana**", impartida por la Consejera Electoral del Instituto Nacional Electoral (**INE**), Dania Ravel Cuevas.

La Consejera Presidenta del **IEEM**, Amalia Pulido Gómez, indicó que como parte de los preparativos del Proceso Electoral 2024, es necesario fortalecer la representación política y ejecutar medidas compensatorias en favor de los grupos que históricamente han sido discriminados.

Afirmó que la implementación de estas son el camino para reivindicar los derechos de las personas pertenecientes a dichos grupos para que puedan gozar de una participación igualitaria en los ejercicios democráticos del país.

De igual forma, invitó a la ciudadanía a participar en la Consulta Previa, Libre e Informada del **IEEM** que actualmente, en su Etapa Consultiva, está recabando información de pueblos y comunidades indígenas, población **LGBTTTIQ+**, personas con discapacidad y afromexiquenses y cuyos resultados serán compartidos con los partidos políticos para que generen acciones afirmativas en la contienda 2024 al momento de postular sus candidaturas.

En este sentido, la Presidenta de la COD-

HEM, Myrna Araceli García Morón, aseguró que la implementación de acciones afirmativas, impactan de manera positiva en la participación democrática y representan un cambio trascendente para que estos grupos accedan a la vida democrática.

En su presentación, la Consejera Ravel Cuevas, explicó que las acciones afirmativas son la vía para abrir camino a las y los miembros de estos grupos y así lograr una democracia inclusiva.

Enfatizó que corregir condiciones de desigualdad es una de las acciones que se están implementando para el Proceso Electoral 2024, dónde se elegirán más de 20 mil cargos de elección popular a nivel nacional.

Reafirmó que las acciones afirmativas se deben generar desde lo local, por lo cual celebró que el **IEEM** esté llevando a cabo la Consulta Previa, Libre e Informada que derivará en medidas idóneas en favor de la ciudadanía mexiquense.

